



学校通信

「霧つ子」 だより

第3号

令和6年6月14日発

※ 学校、家庭、地域がワン
チームで子どもの健全な育
成を目指していきましょう。

第1回 学校運営協議会 開催

6月3日（月）に、本年度最初の学校運営協議会を実施しました。都城市内の学校は都城教育ビジョンに則り、学校と学校運営協議会を中心とした協働体制のもと、学校と地域を結ぶコミュニティ・スクール構想の実現を進めています。

本年度の学校運営協議員の皆様は、これまでも登下校の安全や学習支援における地域の方との調整をしていただいている。

また、地域行事等をとおして、子どもたちもよく知る方々です。保護者の皆様もすでに御存じの方もいらっしゃるかとは思いますが、7名の学校運営協議委員の皆様を紹介します。



長 前田 恵美子 様（山田地区主任民生児童委員）

寺崎 徹 様（民生児童委員）

花岡 富夫 様（谷頭5地区公民館長）

加覽 健三 様（中霧島地区自治公民館連絡協議会会長）

金丸 恵美子 様（谷頭こども園園長）

原田 綾香 様（P T A会長）

田中 敏雄 様（木之川内小学校校長） ※ 相互の学校の校長が委員

命の大切さ・平和の尊さ

令和6年8月6日（火）に都城市戦没者
・空襲犠牲者合同追悼式に市内の学校を
代表して中霧島小学校児童（6年生）が参

加し、千羽鶴献納や平和のメッセージ発表をすることになっています。6年生はこれまで、戦争体験者の講話を聞いたり、修学旅行の知覧特攻平和会館での見学をとおして命の大切さや平和の尊さについて学んできました。それらを生かし、総合的な学習の時間を中心にメッセージ発表を作り上げます。また、命や平和について考えるよい機会と考え、全校児童での取組とし、歌（録音）や折り鶴をとおしての参加も進めていきます。折り鶴に関しては、保護者や地域の方の協力も一部いただくかもしれませんのが、その際は、ぜひ御協力ください。

